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例会日・毎週月曜日 12:30～13:30 

例会場・ホテルニューオータニ高岡 

創 立・1980 年 5 月 19 日 

認 証・1980 年 6 月 12 日 

国内創立順位・1489 

会   長  宮田 義弘 

幹   事  魚住 晃一 

会報委員長  長澤 貴士 

 

第 1775 回 例会 6 月 22 日（月） 

 

◇点 鐘 

◇ソング  〓省略〓 

◇ゲストならびにビジターの紹介 

幹事ゲスト：富山第一銀行 高岡支店 

      支店長  前田 央 様 

 

◇ニコニコBOX報告 

宮田会長：1 年間どうもありがとうございました。コロ

ナのおかげで 40 周年記念例会が開催できなかっ

たことは、非常に残念でなりません。本日は最終

夜間例会となりますが、今後ともどうぞよろしく

お願いします。 

魚住幹事：1 年間ご支援いただきありがとうございまし

た。至らぬ点があったと思いますが、ご容赦くだ

さい。後は野尻さん、吉谷さん、よろしくお願い

します。 

八塚昌俊君：最終夜間例会欠席のお詫び。皆様、次年度

よりガバナーを拝命いたします。どうぞご協力を

お願いいたします。 

早川 勇君：宮田さん御苦労様でした。前田様ようこそ！ 

野尻信晴君：宮田会長、その他理事の方々、1 年間御苦

労様でした。なにかものたりなかったのでは？も

う半年やられたら？と原さんが言っていました。 

紺谷司郎君：5月に結婚祝いをいただいて。 

唐澤英夫君：4 月在籍表彰をいただいて。宮田会長、魚

住幹事お疲れ様でした。 

板坂敏雄君：かわいいお花いただきました！！ 

藤井 均君：①宮田会長、魚住幹事コロナに負けずごく

ろうさまでした。 

②野尻次期会長、吉谷次期幹事頑張って下さい。 

③先日、富山県建築士事務所協会会長に就任いた

しました。 

村牧啓功君：宮田会長、魚住幹事ごくろうさまでした。

野尻さん、海下さんありがとうございました。 

海下 巧君：会長、幹事心残りですよね。おつかれさま

でした。 

山辺知代君：宮田会長、魚住幹事お疲れ様でした。野尻

さん、吉谷さん頑張って下さい。 

吉谷奈艶子君：宮田会長、魚住幹事お疲れ様でした。3

月末にりさこがアメリカニューヨーク州より帰国

いたしました。遅ればせながらご挨拶をさせてい

ただきます。 

上田正宙君：宮田さん、魚住さんペアでリベンジされた

らどうですか？いつの日か、新年に神社参拝して

いただきながら全くご利益なく、宮田会長の活躍

を見ることもなく、とても残念です。もしかした

ら、玉串料が少なかったのかも・・・。 

【今年度ニコBOX累計額 670,600円】 

 

◇出席報告  出席者 26名 メイクアップ済 0名 

 

◇本日のプログラム（担当：親睦活動委員会） 

「最終夜間例会」 

  

名誉会員 会員数 本日の出席率 
3/2 例会 

修正出席率 

2名 36名 86.67 ％ 87.10 ％ 

幹事ゲスト 前田 央 様 挨拶 



 

派遣交換留学生 吉谷梨紗子さん 

宮田会長から野尻会長エレクトへ 

魚住幹事から吉谷次期幹事へ 

ホームクラブ100％出席表彰 

 宮田義弘 会長 

   藤井 均 会員 

現・次期会長幹事 

お祝い表彰 代表者挨拶 島幸美会員 


